ちょっと早起きしたので、バイクや車を拭いたり点検したり。

いや~、びっくりするぐらい汚れてました。

それでも時間があったので、いつも使っているキーボードを洗浄してみたり。

キートップを全部はがしてみると...

うわ~というくらいホコリやら髪の毛やらが。

アルコールで全部洗浄してみたら、かなり綺麗になったので満足。

キータッチもこころもち良くなったような気がします。

一度掃除してみては?

ノートパソコンのキートップも剥がしてみたかったのですが、

こちらは、なにかを割ってしまいそうだったのでやめ。

う~ん、掃除してみたい。

キーボードはずして、アルコールにつけてみようかな?

ちなみに、部屋に少しアルコール臭が漂うようになったのは秘密です。

## オープンキャンパス

すずかけ祭とあいまって、オープンキャンパスでした。

いろいろな人が研究室に、遊びにきてくれましたが、

うちの研究室では、面白いデモをみせられるわけでもなく...

次の機会までに、何か面白いデモを考えてみようかな。

ところで、来年修士として入学したいという人がこんなことを。

「別にやりたいこととかあるわけじゃないから

雰囲気とか、先生があまいかどうかで(どの研究室にするかは)決めたい」

...

そういう考えかたもあるんだ~